

CARTÓN AUTOR: JONÁS

POR EL BIEN DE TODOS... PRIMERO NUESTROS SERES SINTIENTES



COLUMNA

PANORAMAS

¡¡¡ Mientras un premio nobel felicita a Claudia Sheinbaum por su liderazgo, miembros de su partido de MORENA hacen lo que les viene en gana, demostrando impunidad en todos los aspectos !!!



ING. IND. JESÚS ESPINOZA GARCÍA

Es difícil de creerlo pero un premio nobel en Economía, James A Robinson, felicita a nuestra Presidenta Sheinbaum por el liderazgo y la forma como está negociando con los Estados Unidos el T-Mec, los aranceles, el tráfico de drogas, los problemas con la frontera norte y el control con la sur, los inmigrantes, etc. Ya que los argumentos de dicho premio nobel son que la primera mujer en la Presidencia de México ha sabido sobrellevar la presión que ejerce Trump en muchos aspectos, tal es que dicho presidente de los EU ha elogiado varias veces a Claudia Sheinbaum por su manera inteligente y sencilla de presentar sus propuestas e ideas, siendo estas ya muy reconocidas y aplaudi-

das por mandatarios de muchos países. Pero lo que ha surgido en estos últimos días con la famosa "austeridad republicana" que nos heredó el expresidente AMLO a causado indignación a todos los mexicanos, ya que funcionarios de esta 4T cómo: Andres Lopez Beltran, Mario Delgado, Ricardo Monreal, Gerardo Fernandez Noroña y otros mas han sido exhibidos por varios medios de comunicación nacionales y extranjeros de la manera extravagante, como con lujos vacacionan en diferentes partes del mundo. Aunado a estos desagradables "escándalos" para la 4T, se le suman los propios de los hermanos de AMLO, Pio Lopez Obrador

y Martin Jesús Lopez Obrador, que ya buscan la nacionalidad Española. (nacionalidad que ya le fue concedida a la esposa de AMLO Beatriz Gutierrez Muller para que viva en una zona residencial exclusiva de Madrid). Y como ya fue publicado y dado a conocer el ahora hijo incómodo de AMLO "Andy" Lopez Beltran se hizo acompañar a sus vacaciones a Tokio del diputado Daniel Asaf, excolaborador de AMLO. Pero si esto fuera poco surgió la figura de Adan Augusto Lopez, actual senador de la república y Presidente de la junta de coordinación política del senado, y de su excolaborador y ex secretario de seguridad en el periodo que estuvo Adan Augusto, Hernan Bermudez Requena, al cual se le acusa, entre otros múltiples delitos, de formar el grupo criminal "La Barredora" asociada al cártel jalisco nueva generación, (A quien ya catearon su residencia en Villahermosa y autoridades aseguraron dicho inmueble), Catalogado por la CIA como un grupo delincuencia de alta peligrosidad, lo que no permitirá, bajo ningún concepto, que entre sus filas operen funcionarios de la administración de Claudia Sheinbaum, los cuales de alguna manera deben de ser investigados y no contar con el apoyo para mantenerlos en el cargo del grupo de MORENA. Y en todo esto la mayoría de los mexicanos estarán de acuerdo en que nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum se vaya separando y quitando el peso que en estos asuntos tiene con el pasado presidente y fundador de la 4T, AMLO. En estos temas la Presidenta Claudia Sheinbaum deberá de ser muy prudente para no ocasionar una ruptura interna en su partido. Y es por todo lo que ha pasado con los morenistas que fueron vistos en lujosos hoteles de Europa y Japón tomando sus extravagantes y lujosas "vacaciones", comentando al respecto que ¡¡¡ Deben de vivir en la justa medianía en viajes y vida lujosa !!! Por lo que respecta a la última llamada telefónica que sustuvo nuestra presidenta Claudia Sheinbaum el pasado jueves 31 de julio con Trump y donde obtuvo que se detuvieran por 90 días la entrada de aranceles a nuestro país "a cambio de llevar a cabo conjuntamente un plan de seguridad integral para ambas naciones", lo cual, de seguro, están incluidas con el término de funciones de funcionarios corruptos coludidos con las "mafias" nacionales como con el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG)...Ver para creer

COMENTARIOS Y MENTADAS:
GODINEZALFONSO@HOTMAIL.COM

COLUMNA

ESPACIO ELECTORAL

ANUIES EN CRISIS ECONÓMICA



ELEAZAR FLORES

LA PRESIDIO UN MEXIQUENSE-. La Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Enseñanza Superior, ANUIES, agrupa a instituciones públicas del país, tras 75 años de existencia, pues nació en 1950, teniendo el país al primer PRESIDENTE CIVIL, Miguel Alemán Valdés. Egresado de la Universidad Nacional Autónoma de México, UNAM, Miguel Alemán apoyó durante su sexenio todo lo de aroma AURIAZUL, de ahí que la naciente ANUIES, tuviera el beneplácito oficial cuya alcance a las Universidades e Instituciones de Enseñanza Superior que quisieran afiliarse, sumando a la fecha a 203 planteles.

UAEM, PRESENTE-. En la re-

lación de profesionistas que han encabezado la ANUIES, aparece el doctor mexiquense RAFAEL LÓPEZ CASTAÑARES, rector de la Universidad Autónoma del estado de México durante el cuatrienio 2001-2005 y el organismo académico nacional lo dirigió después de su responsabilidad local. Incluso López Castañares logró reelegirse para el periodo 2009-2013, en ceremonia celebrada en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, BUAP. El fallecimiento del doctor en Ciencias López Castañares sucedió el 22 de febrero de 2023. URGE DINERO A LA ANUIES-. Luego de 75 años, la ANUIES, encabezada por el doctor en Políticas Criminales Luis Armando González Placencia, tlaxcalteca de sólida cultura académica en la UNAM e instituciones extranjeras como Es-

COLUMNA

DERECHO DE PICAPORTE

Estado de México



ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA.

- La Gobernadora rescata la salud.
- Saqueada por los ex goberladrones.
- Mario Santana y algunos priistas.

La Gobernadora Delfina Gómez Álvarez dio el banderazo de salida a 35 unidades que distribuirán más de dos millones de medicamentos e insumos médicos en mil 44 unidades de primer nivel del IMSS-Bienestar, presentes en los 125 municipios mexiquenses para garantizar el derecho a la salud de la población. "Algo que me parece muy importante es que no solamente se visita una vez, sino que va a haber un seguimiento, hace tiempo comentábamos que Estado de México tiene un excelente personal médico, mis respetos", afirmó la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez a la Presidenta Claudia Sheinbaum durante el arranque nacional. La mandataria mexiquense le está dando prioridad a un tema delicado para toda la población, la salud, mientras que en los sexenios de los ex "goberladrones" priistas lo saquearon dejando inconclusa la construcción de hospitales en el estado. Todo esto ayudará a la 4T ... NOTAS CORTAS: Por su parte, el Secretario General de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, asistió a la Inauguración del Foro de Análisis de la Iniciativa de la Ley General de Infraestructura para el Bienestar, donde participan cámaras empresariales, la academia y legisladores, todas y todos con un objetivo común: garantizar el acceso universal y justo a servicios de infraestructura, especialmente las comunidades que más lo necesitan, dijo el hombre fuerte del Delfinismo. Agregó que la administración delfinista no solo lucha para reducir las extorsiones, sino para erradicarlas. Muchos ya ven como el próximo candidato a gobernador en el 2030 ...El alcalde de Metepec, Fernando Flores Fernández, agradeció a la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez ya la Junta de Caminos del Estado de México, por los trabajos que comenzaron la mañana de ayer martes sobre avenida Tecnológico, a la altura del Parque Bicentenario. "Juntos, coordinados y trabajando, estamos mejorando las calles y avenidas de nuestro municipio", comentó en sus redes sociales ... El Presidente Municipal de Toluca, Ricardo Moreno, firmó el Convenio de Colaboración entre el Ayuntamiento y el Consejo Estatal para el Desarrollo Integral de los Pueblos Indígenas (CEDIPIEM), a través del encargado de la Vocalía Ejecutiva, Manuel Quiñones, para promover programas y proyectos en beneficio de este sector, en pleno reconocimiento de sus derechos,

riqueza cultural y lingüística. El alcalde dijo que la capital mexiquense "fortalece su compromiso de impulsar el bienestar de los pueblos indígenas, preservar su lengua, cultura y tradiciones, así como garantizar su acceso a programas sociales y obras con justicia social, por lo que los Gobiernos municipal y estatal trabajan en equipo a fin de construir una sociedad más justa solidaria y equitativa"... A propósito, el alcalde de Toluca, Ricardo Moreno, ofrecerá su "mañana" denominada "La Toluqueña" mañana, desde el patio central del palacio municipal, como cada ...

El residente Municipal de Naucalpan, Isaac Montoya Márquez, informó que en el municipio "joya de la corona" del Valle de México se redujo 9.2% el delito de homicidio doloso y 36.8% el de robo de vehículo de enero-julio en comparación al mismo periodo, pero de 2024. Esto en base a lo informado en la reciente Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz estatal, encabezada por la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez, realizada en Texcoco y a la que asistieron los 12 alcaldes que conforman la Estrategia Operativa Oriente ... Por cierto, esta mañana el edil morenista Isaac Montoya ofrece su ya tradicional conferencia de prensa semanal ... El Presidente Municipal de Villa Victoria, Mario Santana Carbajal, continúa sosteniendo encuentros con distintos cuadros de su partido que, nos dicen, no han sido atendidos. Ahora se reunió con sus excompañeros diputados locales en la anterior legislatura Jesús Izquierdo, Jaime Cervantes y Alfredo Quiroz, así como con la regidora Xiodani Baños de Teoloyucan, Alejandro Olivares, ex diputado y ex edil de Tianguistenco. También con Erwin Mondragón Bobadilla y Arturo Rodarte. Todo esto en una conocida Finca de Adobe de Metepec de la que no diremos su nombre para no hacerle propaganda de oquis ... Con el regreso a clases en puerta, el líder estatal del PVEM, José Alberto Couttolenc Buentello apoyará con algunas de su típicas mochilas verdes de esas que regalan en campañas, pero con útiles escolares El SMSEM concluyó la instalación de los 14 módulos permanentes de credencialización, con la inauguración, por Jenaro Martínez Reyes, Secretario General, del correspondiente a la Región Sindical 8, con sede en Chalco ... Qué tengan un excelente "ombligo" de semana, raza ...

COMENTARIOS Y MENTADAS:
GODINEZALFONSO@HOTMAIL.COM

DIRECTORIO

Daniel Castro Vallejo
Presidente

Francisco Ismael Ruíz Ríos
Director General Editorial

Fernanda R. Lopez
Edición Digital

Arturo Albíter Martínez
Alfonso Godínez Mendiola
Jorge Vera
Jesús Espinosa García
Tomás Flores
Columnistas

Alicia Rivera
Arturo Tlatelpa
Valeria Vargas
Colaboradores

Leo Maximiliano
Diseño y edición